

MINUTA DE LA COMISION DE CENTROS COMUNITARIOS DE FECHA 07 DE
NOVIEMBRE DEL 2013

En la sala de juntas de la oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo las 8:00 horas, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y el Regidor Julio Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión; de la Comisión de Centros Comunitarios y Forestación se encuentra el Director General Dr. Eleazar Antonio González Calleros, y Luis Aguilar Gallegos, Director Jurídico y Proyectos de la Comisión de Centros Comunitarios y los asesores Marcela Ivonne García Smit y José Apolinar Sánchez A.

Como segundo asunto en la orden del día se concede el uso de la palabra al Director General de Centros Comunitarios y Forestación, quien expone que actualmente existen 49 centros comunitarios, 47 en funcionamiento de los cuales se anexa listado, así como dos más que en breve funcionarán; para supervisarlos se cuenta con tres coordinaciones en donde dos coordinadores se encargan de supervisar 16 centros cada uno y otro de 17 centros, el centro comunitario de Foviste Chamizal todavía no opera al 100%, pero se tiene contemplado instalar un centro de cómputo en el segundo nivel; en el centro comunitario Francisco I. Madero, entre otros servicios se brindan consultas dentales y psicológicas, habiendo dado en el último año 7,000 consultas psicológicas; en lo que va de la administración se han visto deficiencias en los centros, por lo que se considera que es necesario reforzar el área médica e instalar centros epidemiológicos.

En el centro comunitario Felipe Ángeles existe un taller de laudería, el cual es un taller artístico en donde se elaboran instrumentos de cuerdas, específicamente de guitarras y violines.

También se han acercado a la Dirección diversas empresas, asociaciones, fundaciones y jóvenes emprendedores como la fundación Zaragoza, la cual en la anterior administración apoyaba a 25 centros comunitarios con desayunos y se comprometieron a seguir apoyando pero en un número mayor por lo que se apoyará a 45 centros; otro apoyo importante es el del museo la Rodadora, en donde aumentaran el numero de entradas para niños provenientes de centros comunitarios para que acudan al museo de manera gratuita, incluso se tiene contemplado que el museo tendrá programas para llevar el museo a los diversos centros comunitarios.

Un apoyo que se brindará próximamente es el aplicar 120 implantes dentales, que serán donados por una asociación civil, ya que actualmente el servicio dental que se brinda en los centros comunitarios es el de limpieza y extracción únicamente.

En los centros comunitarios laboran 311 empleados municipales, a los cuales se les paga con recursos propios del municipio, también el municipio destina recursos propios para cubrir el gasto corriente de los centros, los proyectos que se invierten en los mismos son cubiertos con recursos federales como HABITAT, como la inversión en infraestructura y sueldos para las personas que dan los diversos cursos que ahí se dan; se realizan 177 acciones a través de gobierno federal, de las cuales 170 son talleres de capacitación y 7 obras directas como pavimentación y remodelación en centros.

Un proyecto que se tiene contemplado por la actual administración es el rescate de parques y espacios públicos por lo que talleres y actividades que brindan los centros comunitarios se darán en dichos lugares.

Otro proyecto que se tiene contemplado es de le abrir 17 centros comunitarios más para llegar a ser 67; lo que se tendrá que analizar ya que se requiere gran cantidad de recurso económico; puesto que se tendría que agregar otra plaza de coordinador y es más el recurso humano requerido para mantenimiento y gasto corriente.

Otro programa contemplado es el de forestación para el entorno en los centros comunitarios, se esta realizando la gestión para recibir en donación 1000 arboles del Club Rotario.

Para vigilar que los recursos que se generan en los centros comunitarios al realizarse algún cobro en talleres que no son facilitados por el municipio o con recursos federales y que se aportan voluntariamente por los usuarios, se creo la contraloría social, la cual esta conformada por los mismos usuarios del centro comunitario e intervienen para transparentar los recursos que se generan y lo recaudado se invierte en compra de equipo o mantenimiento en alguna cuestión que no se incluya por el municipio.

Por lo general cada centro comunitario recibe un promedio de 300 usuarios al día, en el Francisco I. Madero, en época de verano recibe hasta 1500 por la alberca que tiene, en los centros comunitarios se brindan talleres, consultas y diversas actividades, así como existen programas como los de empleo temporal y apoyo para adulos mayores.

Como cuarto asunto en la orden del día se toma el acuerdo de que la próxima reunión de la comisión que es el día 28 de noviembre se acudirá a realizar recorrido a centros comunitarios, en compañía del Director de la dependencia.

Dándose por terminada la reunión, siendo las 9:30 horas.



Reunión de la Comisión de: Centros Comunitarios

Fecha: 7 - noviembre - 2013

Hora: 8:00 hrs.

Lugar: Sala de juntas Oficina del Regidor
 Alberto Reyes Rojas.

LISTA DE ASISTENCIA

NOMBRE	DEPENDENCIA	FIRMA
Alberto Reyes Rojas	Regidor	
Dr. Eleazar Antonio Gonzalez Calles	Dir. Centros Comunitarios	
JULIO ALEJANDRO GÓMEZ ALFARO		
JESUS JOSE RODRIGUEZ TORRES		
Luis Aguilar Gallegos	Servicio y Proyectos C.C.	2744414
Tosé Arounak Sánchez A.		
Marcelo Ivonne García Smit. Asesor Regidores		